# **Números de Seguridad Social**

**Social Security Numbers** 

#### ¿Quién puede obtener un número de seguridad social?

Todos los ciudadanos estadounidenses pueden obtener un número de la Seguridad Social (SSN). Muchos no ciudadanos pueden obtener un SSN si trabajan o estudian. Algunos no ciudadanos pueden obtener un SSN por motivos válidos no relacionados con el trabajo.

#### ¿Por qué necesito un SSN?

Necesita un SSN para:

- conseguir un trabajo
- declarar sus ingresos al gobierno para fines fiscales
- recibir beneficios de la Seguridad Social y
- obtener ciertas prestaciones del gobierno



- ser declarado como dependiente en su declaración de impuestos
- abrir una cuenta bancaria a su nombre
- obtener Asistencia Médica o cobertura a través del seguro del empleador y
- solicitar ciertos servicios gubernamentales

No necesita un SSN para obtener una licencia de conducir, inscribirse en la escuela (K-12), obtener un seguro médico privado o solicitar programas de almuerzos escolares o viviendas subsidiadas, sea usted ciudadano o no.

SSN para fines no laborables: Los no ciudadanos que viven legalmente en los Estados Unidos y no tienen permiso a trabajar a veces pueden obtener un SSN para fines no laborales. Esta pasa cuando una agencia gubernamental dice que lo necesitan para recibir servicios. La agencia gubernamental debe entregarle una carta para que la lleve a la Administración de la Seguridad Social (SSA) indicando que necesita un SSN para fines no laborales. Nota: si en el futuro reúne los requisitos para obtener una autorización de trabajo, conservará el mismo SSN.

#### ¿Qué es un ITIN?

El Número de Identificación Fiscal Individual (ITIN) es un número de 9 dígitos que el IRS asigna a las personas que no son ciudadanos estadounidenses pero que presentan una declaración de impuestos. Es para personas que no tienen derecho a un número de Seguridad Social. El ITIN solo se utiliza para fines fiscales.



### ¿Cuándo puedo obtener un SSN para mí o para mi hijo?



La forma más fácil de obtener un SSN para su hijo es cuando registra el nacimiento de su bebé en el hospital. El hospital envía la información del certificado de nacimiento a la SSA. La SSA utiliza la información del certificado de nacimiento para vincular a su hijo con usted en sus registros. Lo vinculan a través de su SSN o su nombre si no tiene un SSN. La tarjeta del SSN de su hijo se envía por correo a su domicilio

Los padres de niños ciudadanos menores de 12 años pueden solicitar un SSN en línea. Pero a veces necesitan que usted y el niño acudan a la oficina. Consulte la siguiente sección

Los ciudadanos mayores de 12 años deben presentarse en persona si solicitan su primer SSN.

Los no ciudadanos pueden solicitar un SSN fuera de los Estados Unidos en su solicitud de visado de inmigrante (formulario DS-230 o DS-260).

Si usted se encuentra en los EUA legalmente, complete la sección que solicita el SSN en:

- Formulario I-765 del USCIS (Solicitud de Autorización de Empleo) o
- Formulario I-485 del USCIS (Solicitud para Registrar Residencia Permanente o Cambiar Estatus).

Su tarjeta del SSN se envía por correo a la dirección que figura en su solicitud del USCIS.

#### ¿Dónde puedo obtener un Número de Seguridad Social (SSN)?

Si no lo solicita en el hospital o mediante los formularios del USCIS, es posible que tenga que acudir en persona a un 'Centro de Tarjetas' de Seguridad Social. En Minnesota, el Centro de Tarjetas de la Seguridad Social se encuentra en 1811 Chicago Ave, <u>Suite 2</u>, en Minneapolis.

Los no ciudadanos que se encuentran legalmente en los Estados Unidos, pero que no utilizan ninguno de los formularios del USCIS, deben acudir en persona para solicitar su SSN.

Visite <u>www.ssa.gov/es/number-card/request-number-first-time</u> para iniciar su solicitud del SSN en línea y averiguar qué documentos debe llevar a la SSA.

Hay otras ocasiones en las que es necesario acudir en persona para actualizar su registro de Seguridad Social y solicitar una sustitución de la tarjeta SSN. Su número seguirá siendo el mismo. Por ejemplo:

- Si usted se casa
- Si cambia legalmente de nombre
- Su estatus migratorio cambie, como tener una tarjeta verde (de residente)
- Usted se ha convertido en ciudadano estadounidense

#### Mitos sobre los Números de Seguridad Social



#### Obtener un Número de Seguridad social tiene un costo

Los Números de Seguridad Social SSNs son gratuitos. No cuesta nada obtener un SSN. Si alguien le ofrece un SSN a cambio de un pago, denuncie este hecho a la línea directa de la Oficina del Inspector General de la Seguridad Social al 1 (800) 269-0271.



#### Seguridad Social le quita su SSN cuando usted se va del país o va a la cárcel

Seguridad Social no le puede quitar su SSN si usted:

- va a la cárcel
- deja el país voluntariamente
- es deportado
- pierde su autorización legal para trabajar

Su SSN permanece con usted hasta el día que muera. Entonces Seguridad Social agrega su SSN a su registro de personas con número de seguridad social que han fallecido. Esto evita que alguien use el número ilegalmente.



# Soy víctima de violencia doméstica. ¿Puede mi agresor utilizar mi Número de Seguridad Social (SSN) para obtener mi información personal y encontrarme?

La SSA protege **la privacidad** de su SSN y otra información personal. Pero si tiene miedo de que su agresor le encuentre o teme por su seguridad, es posible que pueda obtener un nuevo SSN. Si **tiene pensado** cambiarse de nombre, solicite un nuevo SSN *antes de* hacerlo.

## Proteja su Número de Seguridad Social

- Memorice su SSN.
- Mantenga su tarjeta SSN en un lugar seguro. No la lleve consigo.
- Si usted le toma una foto a su tarjeta SSN, **no** le envíe la foto a nadie. ¡Y no lo plastifique!
- Cree una cuenta de SSA en línea <u>mySSA</u> account online. Así podrá comprobar que sus ingresos se registran correctamente. También puede comprobar los extractos en papel que le envía por correo la SSA. Si encuentra algún problema, comuníquelo a la SSA inmediatamente.

# ¿Dónde puedo obtener más información o ayuda?

La Asistencia Leal es gratuita y confidencial. Llame al 1(800) 292-4150 o al 1(877) 696-6529.

También puede obtener información en el sitio web de SSA: https://www.ssa.gov/.

Las hojas informativas son información legal NO asesoramiento legal. Consulte con un abogado para obtener asesoramiento. No use esta hoja informativa si tiene más de un año. Pídanos actualizaciones, una lista de hojas informativas o formatos alternativos.

© 2026 Minnesota Legal Services Coalition. Este documento se puede reproducir y usar sólo para propósitos personales y educativos no comerciales. Todo otro derecho está reservado. Este aviso debe permanecer en todas las copias. La reproducción, distribución y uso con fines comerciales están estrictamente prohibidos.